

Turnspiele: Jugend-Europapokal mit Vizemeister-Titel für Schleswig-Holstein

Die m U14 - SHTV Auswahlmannschaft wurde Vizemeister beim Jugend-Europapokal in Münzbach/Österreich

Mit vier Kleinbussen fuhr die 33-köpfige Delegation des Schleswig-Holsteinischen Turnverbandes bereits um 6.00 Uhr am Freitagmorgen zum Unternehmen **Jugend-Europapokal** in die Alpenregion los. Nach einer 12-stündigen Anreise nach Österreich gab es am Abend in Münzbach noch ein Abendessen mit den anderen Auswahlteams im Festzelt. Dann wurden in der nahen Schulsporthalle das Nachtlager eingerichtet. Die meisten Spieler schliefen nach der strapaziösen Anreise dann auch zügig ein.

Am **Samstagmorgen** liefen unsere vier **SHTV-Auswahlmannschaften** bei tollem Wetter zur Begrüßung auf. Anschließend begannen dann die **Vorrundenspiele** auf den drei Rasensportplätzen im Sportpark zu Münzbach.

Das m U14 Auswahlteam des SHTV:

Das Gerüst der **mU14** stellte der **VfL Kellinghusen** mit vier Spielern, die vor wenigen Wochen in Großhaspe **Deutscher Meister** wurden. Mit einem Unentschieden gegen **Zürich Schaffhausen** startete die mU14 mit einigen Defensivproblemen in den Europapokal. Mit einem deutlichen Zweisatzerfolg gegen **Südtirol**, einem Unentschieden gegen **Niedersachsen** und einer Niederlage gegen **Oberösterreich** gewannen sie im letzten Vorrundenspiel gegen das Team **Thurgau** in zwei deutlichen Sätzen. Als Gruppendritter nach der Vorrunde gewann die Mannschaft im Qualifikationsspiel gegen die kampfstarken **Bayern** verdient in zwei Sätzen (13:11/11:4) und stand damit am Sonntag bereits im Halbfinale.

Bei leichtem Dauerregen am Sonntag war das Team aus **Oberösterreich** unser Gegner im **Halbfinale**. Nach der

knappen Vorrundenniederlage war man diesmal besser auf den Gegner vorbereitet. Dank einer deutlichen Steigerung im Defensivbereich und den effektiven Offensivaktionen von Rouven und Marten gelang die erfolgreiche Revanche mit 11:7 und 11:8 für die Vorrundenniederlage.

Damit hatte das Team sich für das Endspiel um den Europapokal qualifiziert - was für ein überragender Erfolg für die SHTV Auswahl !!!

Das Endspiel:

Schleswig-Holstein - Schwaben 1:2 Sätze 13:11/9:11/14:15

Wie schon beim **Deutschlandpokal** hieß es im Endspiel Schleswig-Holstein gegen Schwaben. Damals musste man bei optimalen Wetterbedingungen eine deutliche Niederlage einstecken. Diesmal war der nasse Rasen der Verbündete der Norddeutschen. Mit seinen variantenreichen Angriffsaktionen konnte Rouven Kadgien von Beginn an die Schwaben immer wieder überwinden. Die Abwehrkette mit Clemens, Tjark und Jonas fand sich bei den schwierigen Bedingungen immer besser zurecht und leitete

die erfolgreichen Spielzüge ein. In einer ganz engen Endphase kam die SHTV Auswahl zu verdienten 13:11 Satzgewinn.

Nach dem Seitenwechsel waren beide Teams bis zum 7:7 auf gleicher Höhe. Dann gelang den Schwaben die erfolgreichen Aktionen zum 11:9 Satzausgleich.

Der nächste Satz musste nun die Entscheidung bringen. Beide Teams kämpften verbissen um jeden Ball auf glitschigem Rasen. Die Schwaben konnten mit 5:7 in Führung gehen, aber mit gekonnten Abwehraktionen von Jonas und Marten erzielten wir den Ausgleich beim 9:9. Damit war die Partie wieder völlig offen.

Wir erkämpften den ersten Matchball bei der 11:10 Führung. In der Folgezeit konnte man auch zwei weitere **Matchbälle** leider nicht verwerten!!! Was für ein nervenaufreibendes Spiel!!! Rouven versenkte nach dem Ausgleichstreffer der Schwaben seinen kurzen Aufschlag und erzielte Matchball Nr. 4. zum 14:13. Das musste doch nun hoffentlich zum Sieg reichen....

Die anschließende Schwabenangabe konnte Rouven

abwehren, klasse Lage von Jonas direkt an die Leine, und Marten hatte den Sieg in der Hand, aber seinem platzierten Diagonalschlag fehlte einfach nur die Durchschlagskraft, um die gegnerische Spitzenabwehr zu passieren. Im Gegenzug waren die Schwaben mit einem top Angriffsschlag diesmal bei Rouven zum Ausgleich bei 14:14 erfolgreich. Nun musste die Entscheidung endgültig fallen.

Trainer und Zuschauer waren bis zum Äußersten angespannt. Mit dieser hohen Belastung auf den Schultern ging Rouven zur Dreimeterlinie, seine anschließende Angabe konnte der beste Schwabe Johannes Jungclausen leider erfolgreich abwehren. Die Jungs aus Schwaben kamen damit zum Spielaufbau und brachten den Ball an die Leine. Moritz lief an und dann platzierte er seinen Rückschlag gefühlvoll in die vordere Spielfeldhälfte zum 15:14 Endstand. Die überglücklichen Schwaben lagen sich in den Armen und unsere Teamspieler ließen traurig die Köpfe hängen.

Mit Standing Ovations würdigen die zahlreichen Zuschauer und alle Delegationsmitglieder beider Verbände diese hervorragenden Leistungen beider Mannschaften in diesem hochklassigen Spiel. An dieses denkwürdige Endspiel werden sich alle Beteiligten mit Stolz zurückerinnern.

Ihr wart einfach Spitze !!!!

Zur mU14 - Auswahlteam des SHTV gehörten:

Rouven Kadgien, Marten Kabbe, Nico Ralfs und **Tjark Pichler** (alle VfL Kellinghusen) **Malte Schultz** und **Jonas Michaelis** (beide vom TSV Lola) **Clemens Krage** (VfL Pinneberg)

Trainer:

Matthias Maas und **Christian Kadgien** (beide VfL Kellinghusen)



Die erfolgreiche SHTV-Mannschaft m U14 - Vizemeister beim Jugend-Europa-Pokal-Wettkampf in Österreich